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＜点 鐘＞ 直前会長 松之木 映一 
＜ソング＞ それでこそロータリー 
＜ビジター＆ゲスト紹介＞ 

高山警察署 生活安全課長 
警部  山田 道広 様 

 
＜会長の時間＞  副会長 清水 幸平 
 先ほどまで、WBC の対アメリカ戦が行われ、日本が 5
点差で勝利したようでおめでとうございます。明日はいよ

いよ宿敵韓国戦が行われ、2勝 2敗のけりをつけるべくよ
い試合を期待しています。 
 日本の野球は、高校野球に原点があり、底辺が広いとの

話を解説か何かで聞いたことがあります。 
この時期は、転勤や進学就職などの多い季節ですが、皆さ

んもすばらしい旅立ちの季節となることをお祈りしてい

ます。 

 
＜幹事報告＞ 幹事 足立 常孝 
◎ＲＩ本部より 
 ・ロータリーアン誌 
◎国際ロータリー第２６３０地区ガバナーより 
 ・2009年度地区協議会開催のご案内 
  日時：４月１９日（日）11：00～ 
場所：皇學館大學 
登録料：10,000円 

◎国際ロータリー第２６３０地区事務所より 
 ・ロータリーレート変更のお知らせ 
  ４月１日より１ドル＝９８円 
○米山梅吉記念館より 
 ・米山梅吉記念館 館報１３ 
 ・米山梅吉記念館春季例祭のご案内 
 ・賛助会入会及び継続払い込みのお願い 
○高山ロータリークラブより 
 ・例会休会のお知らせ 
  ４月１６日（木）定款により休会 
 

＜本日のプログラム＞ 
高山警察署生活安全課長 

警部  山田 道広 様 
 

「青少年の健全育成の一助のために」 
 警察官になって以来、全国色々な場所で勤務させていた

だき、かつては阪神淡路大震災や、オウム真理教のの調査

などさまざまな体験をさせていただきました。 
今回、高山に戻る直前には岐阜中署勤務で柳瀬など(犯罪
の多い地区）も担当させてもらいましたので高山で少しほ

っとした感じもあります。 
 

 
現在一番多い犯罪が、振り込め詐欺で、岐阜県内では昨年

6億 3700万円の被害届がありました。そのうち高山署管
内では 2500万円、飛騨署 1400万円、下呂署 900万円ほ
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どです。昨年 10月ころから減少傾向にあり、国内で今年
1月が 9億 8千万円、2月が 8億 2千万円と下がっており、
2月末での岐阜県が 3千万円、高山署管内が 70万円ほど
です。 
 
オレオレ詐欺は中高年齢層に、架空請求詐欺が若い人に被

害者が多いのですが、不景気のためか最近目立つのは融資

保証金詐欺です。特に 40-50代の事業主や経営者に被害が
出ていますのでご注意ください。 
振り込め詐欺の場合は警察が認知した時点で金融機関の

講座を凍結します。 
そのため、最近はエクスパックなどの宅配で現金を送らせ

る手口が出てきており、宛先が私書箱等にしてあって相手

が特定しにくく実被害となる場合が増えています。 
 
少年非行の件数は、平成 14年度をピークに減り続けてい
ます。管内では平成 19年に 41名、平成 20年に 33名で、
凶悪犯がほとんどなく、再販も少ないようです。 
一方、犯罪予備軍といわれる不良行為少年は、平成 19年
で 719名、平成 20年で 993名と増加傾向にありますが、
非行少年に至る前に未然に防いでいるともいえます。 
 
犯罪が減少傾向にあるのは、犯罪を犯しにくい環境が整い

つつあることが効果を出していると思われます。地域の子

供サポータや見守り隊などの自衛活動も平成 14年ころか
ら増えており、犯罪に意識をもち関心を高めることが犯罪

の防止につながります。 
 

 
ちなみに、ラガーナイフ（サバイバルナイフ）も秋葉原連

続殺傷事件以来規制が決定し、 
今年の初めから所持が禁止されました(7月 14日までは猶
予期間があります）が、こういった犯罪を起こしにくい環

境を作っていくことが犯罪の防止になると考えます。 
 
警察も取締りばかりではなく、犯罪に対して意識を持って

いただく活動にも力を入れており、こうした講演会などに

も積極的に参加させていただきますので皆様にもご協力

を宜しくお願いいたします。本日はどうもありがとうござ

いました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 本日は、高山警察署生活安全課長 山田道広 様ご多用

のところおいで下さりありがとうございます。卓話をよ

ろしくお願い致します。       理事役員一同 
 
侍ジャパン、決勝進出決定！！最後は因縁の韓国と決戦

やぁ。明日は、韓国が勝つとＲＩ会長は思っとるこっち

ゃろ～なぁ～。             島 良明 

 
 次男の再就職が高山に決まりましたのでニコニコへ。 

新宮 一朗 
 
また寒くなりましたので、お体には気を付けましょう。

早引きします。申し訳ありません。 
         平林 英一 

 


